"真面目で無能は死刑-独軍マニュアル"

= **大間違いを懸命にやるからだそうで**<引用先消失>。

無能が勝てない日米戦争を開始と原爆敗戦、無能が対米従属で大被搾取国化、無能結果が30年凋落日本、真面目(懸命)裏側は欲深、無能結果で大間違いを懸命にやる!!! 虚栄心で間違い指摘無視の真相隠蔽強行継続となれば大破綻必須!!!。 2024/4/20,22

[O]:無能虚栄真実隠蔽く己は如何なる者かを知り、そして世界をらねばならない〉。

(1)愛憎=人間原点{人は共に生きる vs 優生貴族と被搾取奴隷}.

非分裂質	分裂質
他人苦痛を嫌う	他人苦痛に鈍感
大人(他人面倒を見る)、大ぴら	子供(大人権力に甘え)、出し渋り
他人は己味方、非北方定住	他人は己危害→北方移動
他人異端に寛容,	同質を好む。異端他人狭量、被害妄想攻撃的
自己犠牲	非自己犠牲
共和制平民	君主制貴族、誇り高い
柔軟 一人一党	一度決めた事は変えない、集団同調
初期文明創始者	現代文明支配者〈USA-EU〉
大雑把 道楽文化重視	細かい、生活経済軍備重視
不正に激怒	陰険陰謀
逆さま世界への反帝国主義闘争	不正虚偽憎悪支配で反神逆さま世界
http://upsidedownworld.org/	https://www.globalresearch.ca/the-history-of-
"If the world is upside down the way it is now,	<u>the-cia/5566699</u>
wouldn't we have to turn it over to get it to	CIA は特定の支配階級のみに奉仕する組織、
stand up straight?"Eduardo Galeano,	目的の為の無法性が特徴、米の癌病巣!

非ゲルマン人の非世界支配

ゲルマン人世界支配

深く愛されるとき、あなたは強くなり、深く愛するとき、あなたは勇気を獲得する............老子

- ②**国家民族存続滅亡臨界点としての友愛濃度**=独立には自己犠牲献身必須、その勇気は己同胞は代償に値する信頼価値、他人多数も醜悪自己虫と思えば誰も自己犠牲しない。
- *多額内部留保を抱え,使い道が判らない JR-大企業、全体視野同胞危機救済出費の意志欠落 一時しのぎ給付金でなく、長期視野の必要物資生産投資の意味です
- **他人共同作業皆無の強度受験勉強は人を自己虫化→**法曹警察関係者,高級官僚,医学界,学会****米意向に沿い、当選政治屋稼業保身だけ、**大局危機潜伏国家国民救済**が眼中なし、
 ドイツ軍マニュアルによれば**腐敗要素を持つ人物を指導者**に選び、背後からこれを操る。
 近年日本の首相は全部この型!!。

③有能濃度=醜悪自己虫(子供)は無能反映:

極論すれば能力なければ他人面倒は見られない(大人)、極論すれば理解できるだろうが 能力喪失の病や拷問、経営不安等にある人間心中は己救済しか関心がない・

生活基礎支配の政治社会全体構造ヲ問題にする、誰もが承知で、しかも誰もが語らない事、 諸悪根源は無能、無能多数が更なる社会悪化、更に無能増大に作用、これがこそが致命傷!! 対米従属現代日本は真善美欠落国家、自己防衛として無能が虚栄(日本)を必要に、

だが**虚栄真実隠蔽**は改善での最悪障害物!!

(4)現代日本無能の起源?!!

アカデミズムに駆逐される人類社会,2024 年 4 月 17 日

https://indeep.jp/humanity-will-be-driven-out-by-academia/

学習過剰人間は問題発見と考える力が劣化!。権威追従主義の大間違い愚

日本医学会はヤバいの指摘、医学界に限らず、物理学会も同様、

シュタイナーが「子どもへの詰め込み教育は絶望的な社会を作る」といった 100 年後に、完全なる その社会ができあがった日本。その日本人の生命エネルギーは驚異的なまでに低下しているか もしれない,2015 年 04 月 16 日

http://oka-jp.seesaa.net/article/417394927.html#google_vignette

2014年当時の記録では学習塾最低の秋田県が学力試験最高、

学習塾最高の神奈川県等が学力試験低、の逆さま事態!!

(5) **弱悪化教育_反教育**

http://777true.net/The-Wicked-Education.pdf

上記サイト記事により、筆者のこの議論も補強されました。

(6)**全員国民自由研究**(科学技術)と**自由修練**(技能芸術スポ)の推奨!!

誰もが研究主題と技術修行目標で<mark>己成長</mark>をはかります!!。社会全体でそれを推進する。

[1]:*2024 年富士山大爆発預言、関東はつぶれる。*

https://www.youtube.com/shorts/eEKrzLed8EI

気候変動進行都会は物価高騰、食えなくなる前に過疎地方脱出で素朴簡素に生きるが最善

[2]:日本凋落一途

真因は外因と内因。

外因: 国家国民は優生貴族の搾取対象......秘密結社骸骨と骨-採用のヘーゲル専制イデオロギー

世界を逆さま(不正虚偽憎悪)にした無神論ナチス米支配と迎合日本エリトで虚栄腐敗. 半数に近い勤労者が多数派低所得形成の他方で高級高慢で無能体制保守支配、 典型一つが巨大高給 NHK.真実を語っていれば日本はおろか世界救済もできた。

内因:連帯道徳喪失

(明治前の神仏信仰と論語普及)→自己中心無能化(分裂させて支配).

http://777true.net/The-Great-Collapse-Japan.pdf

http://777true.net/Japan-the-IMPOSSOBLE%E3%83%BCRevolution.pdf

http://777true.net/Strong-Ability-is-Destroyed-in-Japan.pdf

[3]: 真実を語ろう。その結果、どんな結末を迎えようとも!!。

真実を語ろう。その結果、どんな結末を迎えようとも。......Ellen, Glasgow

(1)逆さま世界!

In politics, nothing happens by accident. If it happens, you can bet it was planned that way.Franklin D. Roosevelt

現代世界最大特徴は不正虚偽憎悪支配く逆さま世界!>と要約できる。

これ一発で 2020 コロナ、ウクライナ、ガザとイスラエルの 2024、各国国民の物価高窮乏生活等が 了解できる、歴史に偶然は無く、すべては悪意ある以下の支配者の計画したもの,....神教えは 正義真実愛で共に平等に生きる。神が一部人間ひいきならば皆が共通の普遍宗教にならない。

"If the world is upside down the way it is now, wouldn't we have to turn it over to get it to stand up straight?"....Eduardo Galeano,

世界が今の如く逆さまならば、我々はそれを反転し、真っすぐに立て直さずでよかろか?。エドアルド。ガレアーノ.

http://upsidedownworld.org/

戦後世界逆さまの根源はここナチス再生米国にある!。

NAZI Ideology Adorer CIA-Military Industry Complex Reincarnated NAZIS in USA.

* HEGEL AND TOTALITARIANISM THE CULT OF STATE POWER

http://www.worldfuturefund.org/wffmaster/Reading/Quotes/hegelnew.htm

A:By setting enemy, and making perpetual war toward hegemony winning.

THE GOOD OF WAR

B:Nation and people are those who should be exploited by nobility hereditary.

PRIMACY OF THE STATE VS. THE INDIVIDUAL

己は優生主義にあり、多数他者は搾取対象とせん滅すべき敵く→不正虚偽憎悪の世界〉

(2)科学界の絶滅に至る無能腐敗:

神はサタンにアダム前にひざまずけと命じるが、土でできたアダムにはひざまずけない、自分は高級な無煙火から作られた。怒った神は彼に天界追放を命じる。.........聖書外伝...コラーン ② 人類階級闘争史を要約する驚異の寓話、無煙火とは石油、サタンは没落貴族世襲貴族&超富豪と並んで高慢貴族に彼らの子飼い御用学者がある。通常の研究者は同業者論文課題から自己研究主題を決めるが、非アカデミ筆者は現場直結要請から研究主題発掘、その結果は自分でも驚くほどの多産結果を生んだ。だが既成腐敗学会は超重大事を完全沈黙無視、いやそれ以上の隠れ刺客も

(a) アカデミズムに駆逐される人類社会.2024 年 4 月 17 日

https://indeep.jp/humanity-will-be-driven-out-by-academia/

学習過剰人間は問題発見と考える力が劣化!。問題なしの権威追従主義の大間違い愚強度洗脳教育日本医学会はヤバいの指摘、薬害医学界に限らず、物理学会も同様、 真相隠蔽素粒子完成後の30年長期も不毛巨額公金研究の犯罪科学者、

真相隠蔽結果世界人民を絶滅に追いやってる気候科学者大勢も犯罪科学者

(b)宗教は真実本物!!。

http://777true.net/Why-the-World-woud-be-Extincted.pdf

皆が神の下に一つ心で世界をつなげば救済可能なのですが!!

**インド宗教の不都合な秘密:

古代インド現地人は侵入北方民族の支配を以後受ける。然るに<u>支配者階級は現地人を騙す宗教</u>を創始、それが現代まで継続してるのだとと言うく引用サイト復元できませんでした〉。

**キリスト教本来目的は政治革命にあったが、敗北して道徳教義になった......J.W.ゲーテ **仏教に在って政治参加初表明の日蓮は激しい弾圧被害、だが奇跡連続で彼は天命を悟ったという。だとすると天界は日本救済を表明した事になる。無神論仏教にありながら彼は神をいう。

コラ-ンにも天界は全民族平等に天啓者を遣わすと言う記述あり。.....

とは言えど現日本如く、天界意向に逆らう逆さま世界住民では??

(c)疑似神ともいえる AI,,,,,だが今は危機真実を告白していない偽物!!

777true.net と同じ危機主張がない!!!

AI は高額医療診断と高額法律諮問を高精度低額にできる。

利害人無介入で裁判を完全公正にできる!!!

AI は精密公正警察低額捜査を指令できる。

AI は精密公正軍事低額作戦を指令できる。

AI は精密公正経営作戦を指令できる。

AI は精密公正国家政策運営を指令できる。

AI は科学研究を完成終了できる〈Goedel 完全性定理と不完全性定理が保証〉。

★ 前者は完全因果律で結論一意、後者は情報不足不完全で結論は確率多岐、

♣あらゆる情報を内蔵とあらゆる推論方法の超エンジン駆使で最適判断できる。既にゲームでは人間駆逐、 ☞ ・携帯を持てない極貧筆者に chatGPT を使用できないようにしてる

AI 原理は単純:

原語概念、図形等の情報要素がベクトル空間の点要素になった結果、その要素間距離が**認識是非決定原理**になった〈頭脳思考と同じ〉。従って<mark>要素群の組み合わせ合成〈=人間の試行錯誤</mark>思考〉が新たな生成要素になり、創造が可能化。生成要素が最適であるの検証出力結果が大仕事になる。大量情報内蔵と大量組合わせ合成、距離判定は馬力計算機得意技。

http://777true.net/Uniqueness-of-VECTORIZATION-on-N-Language.pdf

(d)**飢餓大虐殺の到来**

The Immense Hunger: US-Israel Joint Obsession to Obliterate the World https://www.globalresearch.ca/us-israel-obsession-obliterate-world/5855133 学問研究目的はよく生きる方法探索だが、基礎食糧危機到来警告がない。

(e)無料電力:

学問研究目的はよく生きる方法探索だが、非科学として無視の裏切り。

(f)高 IQ 数学者や物理学者は政治有能か??

元数学者で大政治家は一人もいない〈Fobes 記者記事〉,但し元化学者ではメルケルドイツ首相と今のフランシスコ カソリック法皇がいる。有能は高 IQ だけでないようだ。

圆悪意ある666科学界:

既に宇宙創始力学は解明済み、生命は海底熱水鉱床から発生の遺伝子証拠が、 大島泰郎著、生命は熱水から始まった 東京化学同人 1995/6/15

然るに現状科学界は混迷デタラメ議論で世間を惑わしてる

だってそれ、結局「神様のやったこと」にしてないか…? 量子力学で「高名な物理学者」の言葉に 噛みついた「生化学者のこだわり」

https://gendai.media/articles/-/127695

付録 1: 無能脱出〈筆者提案の不真面目の勧め〉.

- ●不都合,不快、不正、疑問、困難、問題を限りなく探し数え上げる。
- ❷自分自身と議論する。携帯をやめて誰とでもそれを議論する。
- ❸面白い話、いい話を探し数え上げ、会話最後の笑い清涼剤にする。

http://777true.net/Finding-Anything-Inconvenient-and-Spreading-Those-to-Everybody.pdf